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Nº 01 790 EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE MANUTENÇÃO
DOS EQUIPAMENTOS DO

,
CONSULTORIO

ODONTOLÓGICO NA UBDS DR. SERGIOAROUCA —

RUA BRUNO PELICANI NO QUINTINO FACCI II,
CONFORME ESPECIFICA.

Senhor lªrgamente
Após ouvirmosvárias queixas de munícipes reclamando sobre a falta

de atendimento odontológico na UBDS Dr. Sérgio Arouca, requeremos à Municipalidade,

que informe a esta Egrégia Casa de Leis:

1- O atendimento odontológico na referida UBDS foi interrompido?
Em caso de resposta positiva:
1.1 - A falta de atendimento é permanente?
1.2 —- Quais razões levaram a este ato?
1.3— Há previsão de retorno do atendimento odontológico na

referida USF?
2— Há dentro da Unidade uma sala com várias cadeiras odontológicas

quebradas e sem possibilidade de uso?
2.1 - Em caso de resposta positiva, quais medidas estão sendo

adotadas para reparo e qual será a destinação destas cadeiras?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma
Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Poder
Executivo local para que se manifeste acerca d s qu tões acima elencadas.
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